

令和3年2月26日【竹内 発】

2月も終わりになります。今週は、お天気もよく、お昼休みの時間に外で遊ぶ御陵っ子も多くいました。また、漢字計算大会と6年生を送る会があり、それらに向けてどの学年も一生懸命取り組んでいました。各学年でまとめのテストを実施する時期にもなりました。

3学期も残りは3月だけとなります。17日の卒業式、24日の修了式に向けて、学習面・生活面のまとめをしっかり行って、進学・進級に備えていってほしいと思います。

福井県感染注意報もこのままでいくと28日（日）に解除されます。去年は、3月から臨時休業になりました。今後そうならないように、解除されても感染予防対策の徹底をお願いいたします。

25日水曜日の2限目に、全校一斉で漢字計算大会を行いました。それぞれ20分間で漢字と計算のテストに挑戦しました。これまで学習してきたことを思い出しながら、満点目指してがんばっていました。集中力を切らさないように、廊下からの撮影でした。

漢字計算大会

			
1年漢字計算大会1	1年漢字計算大会2	2年漢字計算大会1	2年漢字計算大会2
			
3年漢字計算大会1	3年漢字計算大会2	4年漢字計算大会1	4年漢字計算大会2
			
5年漢字計算大会1	5年漢字計算大会2	6年漢字計算大会1	6年漢字計算大会2

6年生を送る会に向けて

26日金曜日に行われる「6年生を送る会」に向けて、5年生が中心となって準備を進めてきました。みんなで楽しむゲームや各学年で準備した贈り物（3年似顔絵・4年ペン立て）で、卒業をお祝いします。楽しい出し物もあります。次号のおたよりで紹介します。

			
ゲーム説明の場面	動画でやり方説明	5年：早朝の練習	本番と同じように！
			
メッセージを書こう	1年メダル作成中	5年プレゼント作成	2年招待状作成

今週の学校の様子

今週は、金曜日の「6年生を送る会」に向けての、準備や練習が各学年で行われていました。生活委員会では、朝のあいさつ見直しのために、ビデオ撮影をして、問題提起を行っています。

			
6年理科「水溶液」	4年算数「展開図」	3年出し物練習中	6年打合せ中
			
2年出し物練習中	1年出し物練習中	6年朝の活動	朝の4年教室に！
			
3年ステージリハ中	昼休みのゲーム中	よいお天気の下で	保健委員会打合せ中
			
あいさつのビデオ撮り	朝のあいさつ運動	ウパのすけ絶好調！！	送る会の最終準備

今週の給食（月曜～金曜）

水曜日のソースカツ丼は、カツは2枚でしたがおなかいっぱいになりました。木曜日のフライは、サクサクの衣で、中は柔らかく、とてもおいしくいただきました。おいしい給食に感謝！感謝！

				
2/22 ぶたにくのしょうがいため チンゲンサイのかおり あえ うちまめじる	2/24 ソースカツどん いなかじる でこぼん	2/25 メギスフライ ぶたにくとやさいの みそいため サクっとそらまめ	2/26 だいずいりミートソースサンド ポイルキャベツ ジュリエンスープ	おいしい給食の後始末、しっかりできていますね！

通学路について

1月の大雪の時から通学路を変更した地区があります。先週の雪には、びっくりしましたが、通学路を変更前に戻したいと思えます。月曜日の昼休みに、該当する地区に説明・指導を行い、月曜日の下校時から実施したいと思えます。ご理解・ご協力をお願いいたします。

卒業式の服装について

今年度の卒業式は、新型コロナウイルス感染予防対策のため、体育館には、卒業生・5年生・6年保護者・教職員のみが参列します。1年～4年は、担任とともに校内テレビ放送を視聴しながらの参加とします。当日は、儀式的行事であること、着替えを必要としないことから、全校児童制服での参加とします。ご家庭でのご準備をよろしくお願ひします。

○今後、予定の変更や追加の連絡など、必要な連絡については、一斉メールおよび学校ホームページ (<https://goryousho.jimdofree.com/>) への情報掲載などによりお知らせいたします。